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Luxembourg 

Luxembourg, le 7 février 2017 

Concerne: Heure de questions du 7 février 2017 

Par la présente et conformément au règlement de la Chambre des Député-e-s, je me 
permets de poser une question orale concernant le traitement des demandes de subsides 
« Prime House » à Madame Caroie Dieschbourg, Ministre de l'Environnement : 

Ma question portera plus particulièrement sur l'évolution du nombre de demandes, sur les 
délais de traitements des dossiers et sur les changements depuis le 1®'janvier 2017. 

Veuillez agréer, iMonsieur le Président, l'expression de ma très haute considération. 

Henri Kox, 
Député 


